Max a assisté à la prière des malades le jeudi 25 janvier 2018.

>

> Depuis le 5 août 2016, il souffrait de douleurs lombaires et de la hanche droite à répétitions qui l'empêchaient de se mettre debout et de se déplacer.

>

> Il a eu un traitement médical qui l'a soulagé pendant guelgues mois...

>

> Le 27 février 2017, les mêmes douleurs recommençaient. Il a eu de nouveau un traitement médical qui l'a soulagé un peu.

>

- > Le 3 mars 2017
- > Les mêmes douleurs traitement médical

>

- > 31 juillet 2017
- > Les mêmes souffrances traitement médical

>

- > 10 janvier 2018
- > Les mêmes douleurs atroces à ne pas pouvoir marcher ni rester debout traitement médical.

>

- > Jeudi 25 janvier 2018
- > il souffrait encore lorsque Madeleine et Max sont venus assister à la prière des malades du jour et ce, pour la première fois.

>

> Au départ du Saint Sacrement de l'autel pour circuler parmi les fidèles, Max s'est mis debout malgré la souffrance.

>

> Lors du passage du Saint Sacrement à son niveau , il a fait le signe de la croix et a touché l'ostensoir. Instantanément il a ressenti aussitôt un bien-être et sa douleur a disparu ; il a pu rester debout et au même moment une parole de connaissance a dit que le Saint-Esprit était en train de toucher quelqu'un qui souffrait au bas du dos.

>

> Max n'a rien dit sur le fait, car il était surpris. Il ne l'a annoncé à sa femme Madeleine qu'à la fin de la prière en sortant de l'église, en pleurant. Il disait : "Je suis guéri, je suis guéri ".

>

> Et depuis, il ne ressent plus aucune douleur au niveau de son dos et de la hanche.

>

> Max remercie beaucoup le Seigneur pour cette grande grâce et Madeleine également.